

[TSV Juist](#)

TSV Juist: Mit kraftvollem Flügelschlag zum Erfolg

Beigetragen von JNN am 03. Mai 2013 - 10:08 Uhr

Am vergangenen Sonntag, den 28.04.2013 machten sich zwei weibliche und sechs männliche Schmetterlinge des TSV Juist auf die Reise nach Emden, um dort am Hobby-Volleyballturnier des VVEmden teilzunehmen. Bereits im vergangenen Jahr erreichten die Schmetterlinge von 16 teilnehmenden Mannschaften mit dem 6. Platz eine gute Platzierung. Um in diesem Jahr unter die ersten vier Mannschaften zu kommen, wurden zwei neue Schmetterlinge verpflichtet; ein ehemaliger Schüler der Insschule Juist und eine Mitarbeiterin eines Juister Restaurants, die dankenswerterweise von Ihrem Chef und in Absprache mit Ihren Kolleginnen freibekommen hatte.

Die lange Anreise steckte den Schmetterlingen noch in den Flügeln, sodass das erste von insgesamt sieben Vorrundenspielen der Gruppe A nach 11 Minuten gegen das Chaos aus Leer glatt verloren ging. Dann jedoch hatten sich die Schmetterlinge an die Festlandsluft gewöhnt und keine der anderen sechs Mannschaften konnte sie mehr stoppen. Der zweite Platz der Gruppe A hinter dem Chaos Leer war ebenso gesichert wie die damit verbundene Teilnahme an der Endrunde im Spiel um Platz 1-4. Anders als in der Vorrunde wurden jetzt zwei Sätze von jeweils 11 Minuten gespielt. In dieser Endrunde kam es zu einem erneuten Aufeinandertreffen der Juister Schmetterlinge mit dem Chaos aus Leer, doch dieses Mal konnten sich die Schmetterlinge trotz Satzgleichstand aufgrund des besseren Punkteverhältnisses durchsetzen. Ebenfalls unentschieden endete das Spiel gegen die Gruppe Inventarisiert. Der erste Satz des letzten Spiels gegen InTeam 2 aus Hinte endete mit 15:15 unentschieden, im zweiten Satz setzten sich die Schmetterlinge dagegen mit 17:11 durch. Am Ende gewannen die Juister Schmetterlinge wegen ihres besseren Satzpunkteverhältnisses vor den Hinteranern das diesjährige Volleyballturnier in Emden. Zur Belohnung durfte sich jeder der Schmetterlinge noch ein T-Shirt aussuchen und als Mannschaft erhielten sie dann noch Süßigkeiten und eine Flasche Sekt, die sie bei ihrem nächsten Zusammentreffen gemeinsam öffnen und dann auf ihren Sieg anstoßen werden.

Wir, die Juister Schmetterlinge - möchten uns mit einem dreifachen "Schmetterling" ganz herzlich bei den Organisatoren des 6. Hobby-Cup des VVEmden dafür bedanken, dass sie uns durch eine spätere Startzeit die Teilnahme am Turnier ermöglichten, denn die Anreise mit Kutsche, Fahrrad, Flugzeug und Auto ist immer unberechenbar und erschwert das rechtzeitige Erscheinen in Emden. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen und hoffen, im nächsten Jahr unseren Titel verteidigen zu können.

Unser Foto zeigt die Juister Teilnehmergruppe.
JNN-Foto: Markus Sander
Text: Gerrit Schlauwitz

Article pictures

